

令和5年度  
黒崎中学校  
学校便り  
第19号

かがやき・きらめき・くろさき

輝☆☆黒崎

校訓：自律 奉仕 創造

令和6年2月19日 文責：校長

＝ 学校教育目標 ＝

生きる力を身につけ、心豊かで、たくましく  
未来を創造しようとする生徒の育成

## 久しぶりに集合して「中学校入学説明会」開催！

2月2日、降り続いていた雨も上がり、多少肌寒さが感じられた午後、黒崎中学校令和6年度入学説明会を開催しました。昨年度は感染症の影響でオンデマンドでの説明になってしまいましたが、今年は何とか学校に集合して行うことができました。はじめに生徒会執行部が中学校の「1日の流れ」を紹介しました。説明はとても分かりやすく、たくさんの小学生を前にしてきちんとした姿で、中学生としての範を示していました。その後、小学校との違いや行事、学校の決まりや部活動等について、担当の先生方から話があり、最後は執行部が校歌紹介。大きな声で歌ってくれて、説明会の最後を締めてくださいました。小学生もしっかりと話を聞く立派な態度で、令和6年度の黒崎中学校もきっと素晴らしい学校になると感じました。生徒会執行部の皆さん、それから準備から片付けまでお手伝いしてくれた2年生や部活動の人たち、ありがとうございました。

画像は削除しています

## 皆でいじめをなくそう！「中学校区ミーティング」を行いました！

2月1日、いじめや SNS トラブルをなくすための取組として、「中学校区ミーティング」を実施しました。これは中学校区で共通の実践をし、地域一丸となって、いじめ撲滅や SNS トラブル防止を達成するのが目的です。黒中と鳴水・黒崎中央・黒畑の各小学校の代表が、オンラインで各校での問題点、解決方法の提案等を行いました。今後は、今回出された各学校のスローガンやキーワードをもとに、校区共通のスローガンを作成し、次年度の取組や校区小中学生への啓発を行っていく予定です。担当した代表の1年生4名が、円滑にミーティングを進行させてくれました。準備も大変だったと思います。お疲れさまでした。各校と共有した願いや思いを、今後地域全体に広げていきたいと思います。

画像は削除しています

### ＝ショート・ショート＝

★3年生は2/8・9に保護者会、先週直前テストを終えて、入試関係で残すは公立高校一般入試のみとなりました。いよいよ大詰め。それぞれの進路に向けて、卒業式に向けて、**Here we go!**

★2年生の**\*\*\*\*君**が「第107回日本陸上競技選手権2024日本室内陸上競技大阪大会」に出場しました。この大会は**全国の記録上位者が招待**されて参加するもので、\*\*君はU16の部に出場、惜しくも決勝進出はなりませんでした。今大会に出場できたことは、\*\*君の実力が全国レベルであることの証明です。立派！

★1年生は百人一首大会間近。大切なのは百人一首を覚え、好きになり、楽しむことです。

\*\*\*校長室より\*\*\*  
【温かな波紋】  
皆さんは「伝説のジャンプ」の話を知っていますか？東日本大震災の時、本や雑誌の流通が完全にストップした仙台上で、一人の客が、読み終わった一冊の雑誌を子どもたちにも読ませたいという思いで本屋に譲り、誰でも立ち読みできるようにと置かれた「週刊少年ジャンプ」のことです。その本読みたさに、子どもたちが列を作り、ずっと怖い思いをしてきた多くの子どもたちも笑顔が戻りました。この話が小さな新聞記事になると、本屋に「この本も置いてあげて」とたくさんの漫画雑誌が届き、また無料で読むのは悪いと、子どもたちの発案で店頭で募金箱が置かれ、集まったお金は津波で被害を受けた地域に本を届けるプロジェクトへ寄付されました。このような温かな波紋は、今までもずっと人々の心に広がり続けていて、たった一冊の本が新たな心のつながりを生み、「伝説」になりました。私達たちにも、きっとできることがあるはずですよ。(宮)